

**“Debería decirlo Alcalde”**

Morena elegirá candidatos por encuesta: Sheinbaum

GASPAR VELA · PAG. 7

Candidatos se elegirán por encuestas: Claudia

Rumbo a 2027. “Debería decirlo la líderesa de Morena”, indica; descarta dedazo en elección de hija de Rosaura Ruiz en UNAM

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

De cara a las elecciones de 2027, en las que se renovarán 17 gubernaturas, Morena definirá a sus candidatos a través de encuestas, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum.

En Palacio Nacional, la mandataria afirmó que dicho método “es muy bueno”, ya que en la elección de los abanderados solo participan militantes del partido guinda, sino la población.

“Recuerden que en Morena, debería decirlo Luisa María (Alcalde), ¿verdad?, pero ya que lo preguntan, (la elección) es por encuesta, un método muy bueno, porque además solo consultas a los militantes morenistas, sino que es abierta”, destacó.

La titular del Ejecutivo subrayó que su candidatura presidencial en el último proceso electoral se definió mediante una encuesta, en la que también participaron Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco.

“Yo llegué a ser candidata a la Presidencia por Morena y los partidos aliados, porque gané una encuesta con otros cinco compañeros que participaron. Igual para los candidatos a go-

bernadores, a la Jefatura de Gobierno... fue una encuesta y se tiene que garantizar obviamente la paridad, que sean mitad mujeres y mitad hombres en los puestos que se proponen.

“Entonces cualquiera que quiera competir para un puesto de elección popular, pues tiene que ganar su encuesta, a menos que sea la única propuesta... Pero así es: todos los que compitieron para gobernadores en 2024, todos, ganaron en este ejercicio o fueron la mujer mejor posicionada en su momento para tener igualdad”, apuntó.

“Asunto autónomo”

En la designación de Rosaura Martínez Ruiz, hija de la secretaria de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, Rosaura Ruiz, como integrante de la Junta de Gobierno de la Universidad Autónoma de México, Sheinbaum descartó dedazo.

Explicó que el Consejo Universitario de esa institución es la instancia encargada de elegir a la Junta de Gobierno.

“No sabía, apenas es noticia para mí... Eso lo decide el Consejo Universitario en la UNAM, que tiene un esquema de gobierno que durante muchos años dijimos que debería democra-

tizarse... un asunto autónomo donde el Consejo Universitario elige a una Junta.

El pleno del Consejo Universitario designó el jueves a tres nuevos integrantes de la Junta de Gobierno: Sara Ladrón de Guevara, José María Serna de la Garza y Rosaura Martínez Ruiz, hija de dicha funcionaria, y cuya candidatura generó controversia, pues algunos sectores la ven como un personaje de conexión con el gobierno federal. —